保健師

シリーズ(5)

「健(検)診申込調査票」のお知らせ



医療機関にかかる時はどんな時ですか。体が だるい、痛いなどといった自覚症状が出た時でし ょうか。糖尿病や腎臓病、高血圧症、がんなどの 病気の初期には、自覚症状はほとんどありません。 自覚症状が出た時には、すでに病気が進行して いることが多くあります。大切なのは、自覚症状が ない早期に病気を発見することです。

定期的ながん検診や血液の検査は、自覚症 状が出ていない体の状況を的確に知らせてくれ ます。

町では、皆さんが健康で明るい生活が過ごせるよう、健(検)診を実施しています。今月号の広報かさまつに「健(検)診申込調査票」が入っていますので、記入上の注意を参考に記入し、提出してください。健(検)診を申し込まれた方には、健(検)診の前に個別に案内します。

【調査対象者】平成6年4月1日以前に生まれた方

【調査期間】2月1日(水)~15日(水)

【提 出 先】 役場・福祉健康センター・松枝公民館・ 総合会館

【問合先】福祉健康課

- ※調査票は、平成23年度に受診していない方で新た に受診を希望される方のみ提出してください。
- ※健(検)診の日程・自己負担金などは、健(検)診申 込調査票の裏面「平成24年度健(検)診予定」を ご覧ください。
- ※結核住民健診・はつらつ健診(40・45・50・55歳の 健診)は、対象者の方に個別に案内します。
- ※特定健診(40~74歳の健診)、ぎふ・すこやか健診 (75歳以上の健診)は、医療保険者の実施となりま すので、国民健康保険・後期高齢者医療保険の方 に通知します。これらの保険以外の方は、ご自分が 加入している医療保険者へご確認ください。

かさまつの民話『昔むかし』

マリア像②

重蔵一家のるす中にやってきた文吉が、だれもいない重蔵の家へはいりこみ、一人で遊んでいたある日のことである。

「まさか、あの重蔵さまが・・・。」

しかし、思い出してみると、わけのわからないおいのりの声など、ふしぎなことが思いうかんだ。

「おとう、おかえり。お米こうてきた。」

腹をすかせた子どもたちが、奥の方から 弱々しい声でたずねた。文吉は、返事につまって、

「あ、ああ・・・。」

と力なく答えた。

支言の田んぼは五炭しかない上に、芸年からの不作で、残しておいたお米もすっかり食べつくしてしまい、家族は、きのうから何も食べていなかった。けさも家を出るとき、

「何とかぜにをかせいで、お米をこうてくるでな」

と言いのこし、朝から笠松の町を歩きまわっ ていたのである。

大きな、わらじもぬごうとせず、こしをおろすと、さっき見たマリア像と重蔵のことを考えていた。

「おとう、おなかすいたようー。」

来の娘の泣き声で、艾吉は、ふとわれにか えった。 (つづく)